

No.23-2

開催日：2023年8月24日～2024年1月22日

CPD 広報委員会 議事録 —CPD 協議会—

開催日時：2023年8月24日、9月19日、12月2日、14日、25日、28日、  
2024年1月16日、22日

メンバー：奥津、加藤、尾崎、原、

添付資料：20240122\_No.18CPD 一口メモ内容\_CPD 協議会広報委員会

議題：CPD 一口メモ No.18 案について意見交換

- ・ 8/24 (原)：8/24 運営委員会へ、一口メモ案を運営委員会へ提案したが、ISO に関連した意見が出て、抜本的な内容見直しとなった。
- ・ 9/19 (原)：9/19 運営委員会へ、一口メモ案を運営委員会へ提案した。
- ・ 9/19 (高木)：具体的な事例を紹介してはどうか？ との意見が出た。
- ・ 12/02 (原)：具体的な事例を入れた CPD 一口メモ No.18 案を作成し、広報委員および事務局へ送付した。
- ・ 12/14 (加藤)：

P1：「切断技術の活用」は「リサイクルに新技術を取り入れる」の一部でフェイズが合っていないような気がします。

P2~4：URL には URL を埋め込んだ方が良いと思います。クリックで直接飛べるので、URL 先のどこを読めばよいか分からないですね。どこを見るか追記しても良いかも。

P1 と 4：イラストは P2 と 3 のタイプのイラストの方が良い。

- ・ 12/14 (尾崎)：

気づき事項 2 点です。

○今回の部分は、運営委員会で示された案に追加する形でしょうか。

例だけでは、全体の流れが見えにくいような気がします。

○リンク先のページで、メモのキーワードに該当する内容が見つけにくいケースがあります。

○2 件目と 3 件目：キーワードに直結するようなリンク先があると良いのですが。

- ・ 12/14 (奥津)：

とくに異議ありませんが ページ 3 のイラストのみ、フレーバーが違うような気がいたします。この際 1, 2, 4 のフレーバで統一された方が 印象的だと思います。どうでしょうか。

- ・ 12/25 (原)：

- ・ 委員各位からの意見を参考に、12/25 付、一口メモ案を送付。
- ・ ストーリーがない 学習のきっかけ という流れにした。
- ・ 各事例の説明を増やした。
- ・ P 1, 3, 4 のイラストを変えた (ビジネス分野のイラストへ戻した)。

・ P 4 のアップサイクルでは、デザイン分野では、ホームページでなく、インスタグラムが主流だそうで、それしか無いとの事でしたので、CPD 協議会では、インスタグラムを引用することは許されるかどうか？各位へ聞くことにした。

・ ウェブサイトへのリンクは、PDF の、文字を囲んで、リンクする機能を使った。この機能では、URL を記載不要になる。

・ 今までの議事録を、同時に委員各位および運営委員へ送付した。

・ 12/25 (奥津) :

4 枚目ですが工学会とは離れている気がいたしました。4 枚目のネットに飛ぶと 特定の時計や食品の広告が出てきてしまい、工学会関連の CPD とは合致しない気がします。どうでしょうか。3 枚目までで十分よいのではないのでしょうか。いかがでしょうか

・ 12/28 (尾崎) :

改訂版を受領。“「」内をクリックして下さい”は、注記なので、文字を小さくしたほうが良いのではないかと思いました。

他に追加のコメントはありません。

・ 1/16 (加藤) :

日本はサーキュラーエコノミーの事業はもうからない、かつリサイクルの現業の単純な改善では現業企業に太刀打ちできないので、新規技術開発で事業企画したものでないとうまく進まない、という理解でよろしいでしょうか？p1 吹き出しの「リサイクルではなく開発として学習」は少し長くなりますが、「リサイクル技術としてではなく新規事業開発として学習」ではいかがでしょうか？

・ 1/22 (原) :

上記広報委員からの意見をふまえ修正した一口メモ案を広報委員および運営委員会事務局へ提出した。